

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana kemampuan membaca Al-Qur'an siswa di SMP Nurul Amal Palembang sebelum dan sesudah penerapan metode *Al-Baghdadi*, serta mengetahui apakah ada perbedaan yang signifikan setelahnya. Menurut hasil observasi sementara peneliti, ditemukan permasalahan mengenai kemampuan membaca Alquran siswa. Permasalahan mengenai kemampuan membaca Al-Qur'an itu sendiri diantaranya siswa masih terbata-bata saat membaca Al-Qur'an, masih adanya kekeliruan *makhorijul huruf hijaiyah*, hal ini juga disebabkan perbedaan latar belakang pendidikan siswa. Berdasarkan Permasalahan tersebut peneliti tertarik untuk menerapkan metode *Al-Baghdadi* dalam upaya meningkatkan kemampuan membaca alqur'an siswa.

Jenis dan design penelitian yang digunakan adalah kuantitatif eksperimen, yang mana dalam penerapannya akan dilakukan *pretest* dan *posttest*. Peneliti menggunakan dua teknik pengumpulan data yaitu tes dan dokumentasi. Sedangkan untuk menganalisis data yang telah diperoleh, peneliti menggunakan analisis statistik deskriptif dan analisis statistik inferensial. Sampel dari penelitian ini adalah siswa kelas VII.2 di SMP Nurul Amal Palembang yang berjumlah 28 siswa.

Kemampuan membaca Al-Quran siswa kelas VII.2 di SMP Nurul Amal Palembang sebelum diterapkan metode *Al-Baghdadi* memperoleh hasil skor tinggi mencapai persentase 25%, skor sedang mencapai persentase 54%, kemudian skor rendah mencapai persentase 21%. Kemudian setelah diterapkan metode *Al-Baghdadi* diperoleh hasil skor tinggi mencapai persentase 32%, skor sedang mencapai persentase 50%, Kemudian skor rendah mencapai persentase 18%. Hasil penelitian menunjukkan bahwa adanya perbedaan yang cukup signifikan terhadap kemampuan membaca Al-Qur'an siswa di SMP Nurul Amal Palembang sebelum dan sesudah penerapan metode *Al-Baghdadi*, hal ini sesuai dengan analisis data melalui uji coba hipotesis yang hasilnya t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} ($1,35 < 11,33 > 0,27$), sehingga H_1 diterima dan H_0 ditolak.

Kata Kunci: Metode *Al-Baghdadi*, Kemampuan Membaca Al-Quran